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11月 6日上午，江苏省

医药实业有限公司的员工正
常上班。但公司大门此时已
被公司的三辆车子给堵住
了，只留条缝供员工出入。同
时，公司门卫处的小黑板上
以及办公楼下的宣传墙上，
都贴了一张《质询书》。

《质询书》是要求公司
及公司的总裁、总经理张勇
正面回答公司股东的几点疑
惑。其主要内容是：新公司成
立三年以来未召开一次股东
大会，也未公布任何财务状
况，原因需要解释清楚；目前

公司管理混乱、盈亏状况到
底如何，股东并不知情，应进
行仔细核算并公布；公司有
一笔 300万元的贷款以及其
他重大资金支出，大部分股
东并不清楚，这些费用如何
使用也需公布……

与《质询书》同时张贴
的还有一封 《告全体员工
书》，要求质询的内容未得到

张勇的回复之前，公司暂停
营业；公司员工仍需坚守岗
位，员工待遇不变；确保公司
财产和公司员工的人身安全
得到保护……文字内容下方
有6名股东的签名。

就是这封质询书，让公
司员工都停止了工作，而员
工间的议论也由此而起。公
司门外，药品与医疗器械的
厂商代表货物送不进公司，

公司内部的货物也无法正常
往药店、诊所发运。
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“公司共有 9个股东，

都是自然人出的现金入股，
总裁张勇也是股东之一。”在
《质询书》 上签字的 6名股
东之一伍坚强作为代表告诉
记者，公司自 2003年成立以
来，并未按照《公司法》的有
关规定对公司进行管理，公

司的所有财务状况，除了总
裁张勇清楚之外，其他股东
都不知详情。

“我们清楚，堵门这种
方式是过激的行为，但也只
有通过这样的方式，才能让
公司正常健康地发展。”伍坚

强说，采取堵门这一“非常手
段”，主要目的就是逼着张勇
尽快召开股东大会，并正视公
司的发展状况。股份制公司成
立三年以来，这9名股东都未
分得红利，他们既是股东，也
是公司的管理人员、经营者。

伍坚强说，几名股东有理
由相信公司及公司总裁在部
分账款项的操作上存在漏
洞，他们希望通过正常的股
东大会以及相关法律法规，

约束和制衡总裁的权力。
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公司总裁张勇是这场内

部矛盾的焦点，记者见到他
时，他正独自坐在总裁办公
室里。“之前，没有一个股东
与我沟通过。”张勇说，股东
的堵门行为让他很吃惊。
“三年以来，我确实没召

集股东召开股东大会，责任

确实在我，我需要改正。”张
勇说，公司目前遭遇了经营
上的一个门槛，他前期主持
的一个业务项目，投入了大

量资金，但效益不能立即显
现，股东就对这些状况产生

了不满，并且由于公司至今
未给股东分红，股东因此有
了意见。

针对股东质疑，11月 6
日，张勇与股东们召开了第
一次股东大会，答复了有关
质询，但他的答复未能令大

部分股东满意。昨天，张勇又
与股东单个沟通，仍无实质
进展。
“目前各股东都主持着

自己本部门的工作，都是自
负盈亏，只需向公司交纳管
理费。”张勇分析认为，部分

股东集体反感他的作为，无
非是想让其交出管理大权，
而出现逼宫的根本原因则是
利益上的纠纷。

张勇说，随着国家在医药
方便的改革力度加大，以及
对商业贿赂的打击，股东各

部门的利益受到影响。“此前
由我主持的农村药品销售市
场逐渐出现了利好现象，部
分股东觊觎我培育的这块市
场，才会有如今的‘逼宫’。”

张勇分析认为。

CD#

,-EFGHIJKL

张勇的说法遭到部分股

东的一致反驳，双方已经到
了剑拔弩张的地步，而公司
这一股东间的纠纷，也让公
司损失不小。一个股东保守
估计，公司停止营业一天，营
业额将损失数十万元。“ 我
们有两个股东在外面都有自

己的公司，不会是为了争权夺
利而要堵门的。”伍坚强说。
“等我们的质询问题得

到圆满答复之后，我们将可
能离开这个企业了。”两个股
东说。

而就在昨天下午 4点，

对于堵门事件毫无进展的现
状，公司总裁张勇表示，他将

会报案，希望公安能帮助公
司恢复正常的经营活动。至
昨天晚上 6点，公司大门依
旧被堵着，超过 200个药厂、
药店业务代表被该公司拒之
门外。 MNOP QR
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江苏省医药实业有限公司处于停滞状态，
股东用非常手段逼总裁召开股东大会
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昨天上午，记者在新街

口的洪武南路看到，这里的
人行道上的铁护栏几乎都是
残缺不全，有的被人锯掉，形

成一个缺口；有的从根部开
始生锈、腐烂。在一家银行门
口，一节5米长的铁护栏已
不见踪影，形成一个很大的
缺口。相邻不远的一家商店
门口，也有好几米长的铁护
栏被撕开了大口子。

在内桥到三山街的人
行道上，铁护栏损坏也十分
严重，护栏上栽有的迎春树
由于支撑铁管生锈断裂，不
少已倒在地上枯死。一名扫
马路的环卫工人连看都不
看，推着垃圾车，从边上走了

过去。
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据了解，洪武南路到三

山街的人行道隔离铁护栏，
全长2000多米。由于两侧
有众多商店和办公楼，加之
自行车、摩托车停在人行道
上，本身狭窄的人行道变得
拥挤不堪。一个服装店的老
板告诉记者，每天早上一开

门，都能看到大量车子停在
人行道上，有的人还将车子
用铁链锁在铁护栏上，“你
说这些铁护栏能不坏吗？”
“我的店开了 10多年

了，铁护栏安装后，我的生
意大幅度下降，没办法，我
只好趁夜里把门口的铁护
栏锯掉两节，留出了一个两
米宽的缺口，生意立马就转
好了。”做美食生意的李老

板无奈地说，“毕竟我还要
在这里做生意，我总不能被

铁护栏给‘逼’死吧！”
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采访时，一些商店、饭

店的老板们认为，10年前
在洪武南路至三山街两侧
人行道上设立了铁护栏，确
实对人车分流起到了作用，
同时也美化了环境，但管理
没跟上，比如汽车在进入慢
车道时，不小心撞坏铁护

栏，之后就无人来修复。另
外，一些拾破烂的人看到破
损的铁护栏后，就把它锯下
来卖钱。而且，这些铁护栏
已有10年历史，逐渐老化、

生锈、脱落，已到了不堪一
击的地步，这些都是导致铁
护栏损坏的原因。
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针对洪武南路至三山

街两侧的人行护栏损坏一
事，南京市白下区园林绿化
管理所生产科李姓工作人
员表示，这段人行道边上的
铁护栏和迎春树，都是南京
市园林局在搞好后交给他
们管理的，主要是负责维修

和养护。接管时，迎春树有
500棵左右，现在至少枯死
一半。至于破损的铁护栏是
否应该更换，他们“没有这
个权利”。

南京市园林局绿化管
理处的负责人表示，他们将

对破损情况做一次调查了
解，之后将会向南京市建委
打报告，申请专项资金维修
更换损坏的铁护栏。
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洪武南路、三山街两侧护栏缺乏管理，损坏十分严重
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欢迎举报学校幼儿园安全，快报热线96060今日继续开通
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“力学小学门口的交通
比较混乱，很多接送孩子的

家长还把自行车停在门口，
学生进出不方便，存在危
险！”昨天下午，市民孔先
生致电快报反映情况。记者
核实后，将情况反馈至交警

五大队。
“接送孩子的家长随意

停车，确实对交通安全产生
了较大影响！”交警五大队
副大队长朱泾舟表示，他们
在多次做说服工作后，准备
近期开始严格处罚，对违停

车主一律严惩，即：机动车
违反规定停放、临时停车，
妨碍其他车辆、行人通行，

驾驶人不在现场的，处以50
元罚款，可以拖移车辆；机
动车违反规定停放、临时停
车，妨碍其他车辆、行人通
行，驾驶人在现场的，记 2
分，责令驶离，不予罚款。

除此之外，考虑到力学
小学门口处于一个大坡子
上，过往车辆又较多，交警五
大队已经在该校门口试行
“护学岗”制度，即在该校门

口配备一名经过专门培训的
保安，全程陪护学生过马路。

“月苑小区银苑幼儿园门
前是一条大马路，经常有渣土

车过往，地面都被压得坑坑洼
洼，孩子进出非常危险！”昨
天下午，读者雷先生致电快
报，向记者反映了这一情况。
接到反映后，记者当即前往现
场，核实情况后，记者随即向
交警一大队进行了反映。

“这个问题我们早就注意
了，很快便会有所改善！”交

警一大队副大队长郑延园告
诉记者，前段时间他们在巡逻
中发现了这一问题，当即与幼
儿园联系，除在该幼儿园进行
了交通安全宣传教育外，还在
实地察看的基础上，在学校
门口漆画了人行横道线。此

后，他们还根据现场的情况，
准备在学校门口设置黄闪信
号灯，目前审批报告已经上
报，正在审批中。郑延园表
示，目前他们正结合渣土车加
装放大后号牌的行动，将在近
期前往该幼儿园附近工地，对

渣土车司机统一进行教育，并
协调了幼儿园老师在学生上
学放学时护送。而对于路面被
碾压的情况，他们也将代为向
有关市政部门反映。

“我们是南京市第十
七中学学生的家长，学校

门口便是快车道，来往车
辆多，放学的时候学生一
下子涌出来，非常危险。另
外，有的学生图省事，甚
至翻越围墙，也不安全！”
“六合马鞍镇中心小学门
口有一个很陡的坡子，早

上学生过马路的时候一直
没人看管，家长很担心！”
“三条巷小学北面的围墙
外有一处破旧建筑，是二
层楼，离教室只有一米，一
旦倒下来，后果不堪设
想！”……

昨天上午 8点钟，快
报 96060就已接到十余条
举报信息。市民刘女士告
诉记者，很多学校都在繁
华马路边上，学生进出校
门都需要穿过车流，她很
害怕。而胡先生说，儿子

所在学校地处治安相对
复杂的地区，经常有些不
良青年守在学校门口找学
生的茬，借机勒索钱财，
“所以啊，你们开这个举
报电话很好，一定要督促
有关部门重视！”
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